



0% DE INTERÉS

[ABRIR](#)

Últimas Noticias

01:24 p.m.

El decálogo del Gobierno para hablar de paz

01:22 p.m.

Nueva sede de Bavaria abre sus puertas en la calle 127



Ver más últimas noticias

PATROCINADO POR:

12 Puntos Integrales de Atención



\$151.000* por 2 noches en Cartagena + impuestos + desayunos

Solo por \$151,000


[Ver Oferta](#)
www.quebuena compra.com

PUBLICIDAD



Justicia

Policía, a favor de crear un ministerio de Seguridad Ciudadana

Por: REDACCIÓN JUSTICIA | 8:10 p.m. | 26 de Julio del 2013



La Policía sería clave en el nuevo ministerio de la Seguridad Ciudadana.

Foto: Archivo Particular

Comparte este artículo



161 personas recomiendan esto. Sé el primero de tus amigos.

Propuesta de Santos fue discutida entre exdirectores. Expertos dicen que Inpec haría parte del ente.

Al menos seis instituciones del país irían a conformar el nuevo ministerio de la Seguridad Ciudadana, cuya posible creación fue anunciada el pasado jueves por el presidente Juan Manuel Santos.

Entre analistas y dentro de la misma Policía hay consenso en que al nuevo ministerio tendría que ir la misma Policía, la Superintendencia de Vigilancia, Migración Colombia, la Agencia Nacional de Protección, el Inpec, la Defensa Civil y la Oficina de Atención de Desastres.

El exdirector de la Policía general Rosso José Serrano, quien asesora en temas de seguridad a varios países de Centroamérica y África, sostuvo que la tendencia en el mundo es destinar mayores recursos para enfrentar los delitos de alto impacto y mejorar la seguridad ciudadana. **“Colombia es uno de los pocos países que tiene a la Policía en el Ministerio de Defensa; en las demás naciones, está a cargo del Interior o de**

PUBLICIDAD

¡EMPEZÓ LA ENTREGA DE LAS TABLETS SIMPLY!

POR SOLO:

\$179.900
Y 20 CUPONES

Recomendaciones

Medalla de los Juegos Mundiales de Cali 2013 - eltiempo.com
15 745 personas recomiendan esto.

Cambiarán a deportistas medallas del World Games entregadas con error - eltiempo.com
310 personas recomiendan esto.

Plug-in social de Facebook

PauteFacil.com
Enlaces patrocinados

¿Te gustaría ser
Locutor?



Certifcate como técnico
en el CST ¡Entérate AQUÍ!
www.cst.edu.co

Congreso Otro
Mundo



Ser feliz y ser Creativo es
posible. 28, 29 y 30
Congresootromundo.com

Desarrollo Local
MBA



Con todo el prestigio de
ISEAD Online School
Ver
www.isead.es

La Mejor Audiencia
de Colombia



1' 800.000 personas al
día Pueden ver su
producto
Pautefacil.com

Suscríbete a **EL TIEMPO**



Recibe toda la información
de Colombia y el mundo.

Suscríbete

secretarías de Seguridad. Con esta idea se le da a la Policía la posibilidad de concentrarse en políticas y planes para enfrentar el delito”, dijo el general Serrano.

El oficial **advirtió que tradicionalmente al término de procesos de paz, la seguridad ciudadana se deteriora** y el Gobierno debe estar pensando en tener una fuerza organizada y preparada para el postconflicto.

En eso coincidió el director de la Policía, el general José Roberto León Riaño. Explicó que, para los ciudadanos, delitos como el hurto de celulares, el microtráfico y la minería ilegal generan gran preocupación, y que para combatir esos delitos “se requiere de todo un sistema de seguridad ciudadana”.

De acuerdo con los analistas, **la creación de ese ministerio no generaría una gran carga fiscal para el país** porque se le trasladarían los recursos que hoy manejan las entidades que entrarían a conformarlo.

Jorge Restrepo, director del Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos (Cerac), dijo que una de las primeras ventajas de ese ministerio sería devolver el carácter civil a la Policía.

“Aquí se debe dar una especialización de las tareas; el Ejército no debería tener batallones contra el narcotráfico y la Policía debería estar dedicada a la seguridad de la población, y no del Estado”, indicó Restrepo.

Igualmente, señaló que esa división no implica el debilitamiento de las Fuerzas Militares, que “tendrían que mantener un esquema robusto para enfrentar amenazas internas y externas contra la seguridad nacional”.

Aunque el **general Óscar Naranjo**, exdirector de la Policía, se encontraba fuera del país durante el anuncio, personas cercanas señalan que el tema ya lo había discutido con el presidente Santos hace varios días y que **regresaría al país para darle forma al nuevo ministerio.**

El exdirector de la Policía general Luis Ernesto Gilibert Vargas dijo que hace años se ha venido dando internamente ese debate y que el país estaba en mora de dar ese paso. “Lo que se ha venido hablando es que una fuerza civil cercana al ciudadano se ocupe de la seguridad pública, y el Ejército sea una fuerza de choque ante amenazas externas”, agregó.

REDACCIÓN JUSTICIA
justicia@eltiempo.com

Herramientas

Imprimir Reportar Errores Compartir Guardar artículo

+ Justicia ministerio de Seguridad Ciudadana Policía Nacional

Otras noticias hoy

Padastro abusó durante 10 años de dos menores

Dos frentes de las Farc estarían detrás del plagio de estadounidense

56 comentarios

Comentar

Para comentar esta nota usted debe

Registro

[Inicio de sesión](#)

Top de noticias

Leído Compartido

1 Las medallas de los Juegos Mundiales dicen 'Word' y no 'World'

2 Falleció en Catar el delantero ecuatoriano Christian Benítez

3 Colombia pierde a sus ciudadanos en Alemania

4 ¿Quién soy yo para criticar a los homosexuales?, dice el Papa

5 Relaciones tormentosas, una adicción silenciosa

[Ver más >](#)

PATROCINADO POR:



ZONA COMERCIAL

El Empleo



VISITA
www.abcdelbebe.com

ABC del Bebe

Encuentre las noticias en video en
Citytv.com.co

Citytv

metro cuadrado

La mayor oferta en FINCA RAÍZ para vender, comprar o arrendar

Metrocuadrado



ser un usuario registrado.

Preguntas Frecuentes ?

Otros comentarios (51) Comentaristas identificados(5) ¿Qué es esto?



5 kekekomo
Sábado 27 de julio de 2013 09:44 a.m.

Para mi se crera un nuevo ministerio de la corrupcion ciudadana, por que esta demostrado que la policia no sirve para nada!!! (exceptuando unos pocos) la corrupcion mas alta esta en el estado!!!! y no hay medio como acabar eso!!!! pero que sencillamente no quieren

Responder a este comentario (4 votos) (1 votos) Reportar Abuso

4 curios
Sábado 27 de julio de 2013 08:01 a.m.

La imaginación para crear mas burocracia no tiene limites. ¿Porque no usan mas bien el dinero para mejorar la eficiencia en la justicia y crear mayor tecnología, colocar mas cámaras de vigilancia en las calles. Los problemas de seguridad están ligados también al desempleo y este a las trabas burocraticas y a la falta de competitividad del sector productivo

Responder a este comentario (5 votos) (0 votos) Reportar Abuso

3 leozen95
Sábado 27 de julio de 2013 07:40 a.m.

Osea que si los manda un ministro se vuelven mas eficientes ?.. haberlo dicho antes...

Responder a este comentario (6 votos) (0 votos) Reportar Abuso

2 McKenan
Sábado 27 de julio de 2013 06:43 a.m.

Van a copiar lo que hizo Bush despues del 9/11: crear un Ministerio de la seguridad publica. Hasta donde van las historias en usa ese Ministerio no ha dado los resultados que se buscaban pero sí ha deteriorado las relaciones entre los ciudadanos y esa entidad con casos como cachear tocandola a una nina de 8 años, a una abuelita de 85 o a un señor de la misma edad. Bueno aqui tendríamos un problema adicional, vastos sectores de la poblacion desconfian de la policia. Lo que tienen que trabajar es para que sea mas eficiente en la persecucion del delito que afecta al ciudadano en la calle. y como dijo don Jorge Restrepo que deje de velar por la seguridad del Estado y se enfoque en la seguridad de la gente. Eso se puede hacer sin tener un Minustro de Policia cuyo antecedente historico es Joseph Fouché.

Responder a este comentario (3 votos) (1 votos) Reportar Abuso

1 Pucher
Sábado 27 de julio de 2013 06:42 a.m.

Más caciques ? ! No señoras y señores ! (como diría Juangalindo) esa no es la solución... la solución es que haya de verdad acción oportuna por los que hay. Más decisiones judiciales que políticas. Un estado sin ley (es parecido a Colombia) Gracias.

Responder a este comentario (5 votos) (0 votos) Reportar Abuso

< Anterior | 1 | Siguiente >

Personajes	Ver más	Temas	Ver más	Lugares	Ver más	Organismos / Organizaciones	Ver más
Gustavo Petro		Movilidad en Bogotá		Venezuela		Policia Nacional	
Radamel Falcao García		Masacres en Colombia		Envigado		Alcaldía de Bogotá	
José Pékerman						Senado de EE. UU.	
						Gobernaciones 2011	
						Alcaldías 2011	





Para dejar su comentario en los artículos
y para recibir en su correo las noticias
más importantes de **EL TIEMPO**

INGRESE AQUÍ

Secciones ▾

Servicios ▾

Revistas ▾

Nuestros Portales ▾

Línea nacional: 01 8000 110 211

PBX 57 (1) 2940100

Bogotá: 5714444

Dirección: Av. Calle 26 # 68B-70

✉ servicioalcliente@eltiempo.com



Miembro de
Grupo de Diarios de América



Miembro de
Interactive Advertisement Bureau